

Communiqué de presse

Nanterre (France), le 23 juillet 2018

NOMINATION D'UN NOUVEL ADMINISTRATEUR

A l'issue de sa séance du 19 juillet 2018, le conseil d'administration de Faurecia a coopté Philippe de Rovira en qualité d'administrateur avec effet immédiat en remplacement de Jean-Baptiste Chasseloup de Chatillon.

Philippe de Rovira commence sa carrière au sein du groupe PSA en 1998 en qualité d'auditeur interne puis y exerce diverses fonctions de nature financière ou commerciale dont celle de Directeur du Contrôle de Gestion Groupe. Depuis août 2017, il est Vice-Président Finance et Directeur Financier, membre du Comité Exécutif d'Opel Automobile GmbH. Il exercera la fonction de Directeur Financier du Groupe PSA, membre du Comité Exécutif, à compter du 1^{er} août 2018.

Michel de Rosen, président du conseil d'administration de Faurecia, a déclaré :

« Le conseil d'administration de Faurecia est heureux d'accueillir Philippe de Rovira. Nous adressons nos plus vifs remerciements à Jean-Baptiste qui a, tout au long de son mandat, participé activement aux travaux du conseil de Faurecia et de ses comités d'audit puis de gouvernance en leur apportant sa rigueur et la richesse de son expérience de l'industrie automobile. »

Contacts

Media
Eric Fohlen-Weill
Directeur de la Communication
Tel : +33 (0) 1 72 36 72
Eric.fohlen-weill@faurecia.com

Analystes/Investisseurs
Marc Maillet
Vice-président Relations investisseurs
Tel : +33 (0)1 72 36 75 70
marc.maillet@faurecia.com

À propos de Faurecia

Fondé en 1997, Faurecia est devenu en 20 ans un acteur majeur de l'industrie automobile. Avec 290 sites dont 30 centres de R&D, 109 000 collaborateurs répartis dans 35 pays, Faurecia est un leader mondial dans ses trois domaines d'activité : sièges d'automobiles, systèmes d'intérieurs et mobilité propre. Son offre technologique forte fournit aux constructeurs automobiles des solutions pour la vie intuitive à bord (Smart Life on Board) et la mobilité durable (Sustainable Mobility). En 2017, le Groupe a réalisé 20,2 milliards d'euros de chiffre d'affaires total et 17,0 milliards d'euros de ventes à valeur ajoutée. Faurecia est coté sur le marché Euronext de Paris et fait partie de l'indice CAC Next20. Pour en savoir plus : www.faurecia.com